

## A Glorious Journey

## 全力で頑張った体育大会 (6/9)

どのクラスも限られた練習時間で、試行錯誤しながら練習に取り組みました。みんなが、一生懸命に取り組む姿は、とても心を打たれました。教室では見られないみんなの活躍ぶり、真剣な表情、仲間と励まし合いながら、必死に応援する姿、どれも非常に素晴らしく、2年生の立派な様子を見ることができました。本当にお疲れ様でした！

	優勝	準優勝	3位
大縄跳び	6組 (88回)	5組 (85回)	4組 (69回)
Carrying The Ball	3組	5組	2組
学級対抗リレー	5組	3組	6組

## 自然教室事後学習 フレゼン発表会(6/20・21)

去年に引き続き、資料は Chromebook を使って作成しました。写真を用いて、レイアウトや発表方法を工夫し、ロイロノートで代表者に送信したものを一つにまとめました。資料づくりのスキルは去年よりもさらに向上し、あっという間に仕上げていました。各クラスで選ばれた代表グループが、体育館にて発表会を行いました。また、発表の最後に、阿部先生作成の自然教室思い出スライドショーを見ました。とっても楽しみながら見ていました！このスライドショーは、三者面談の際に学習室で流す予定です。保護者の皆様もぜひご覧ください。

## 教育実習生との3週間 (6/6~6/24)

2年生に2名の実習生が、3週間いらっしゃいました。24日(金)の最終日には、それぞれのクラスでサプライズでのお別れ会を行い、メッセージを渡し、若い熱意溢れる先生方との名残惜しいお別れの時間を過ごしました。

## 職場体験の準備&amp;合唱コンクール開始

9月8日(木)に職場体験を実施予定です。7月には参加承諾書をお渡しいたします。コロナ禍でここ数年実施できなかった行事ですが、久しぶりに実施できる方向で準備を進めています。204人の生徒が約55種類ほどの職場に分かれて体験をする予定です。また、合唱コンクールに向けて、各クラスでは、選曲活動がすすめられています。指揮者・伴奏者・選曲委員を中心にクラスの雰囲気にあった曲を選ぶことになるとと思います。合唱コンクールの本番は10月31日(月)横須賀市文化会館にて行われます。みなさんのこれからの活動に期待しています。

## 【インターネット写真販売】

2年生の自然教室・体育大会の写真インターネットサービス「スナップスナップ」にて販売することになりました。詳細は後日お知らせお渡します。夏休み中の販売となりますのでご承知おきください。

## 【三者面談に向けて】

7月11日(月)より三者面談を行わせていただきます。お忙しいなか恐れ入りますが、お子様の生活・学習面をともに振り返る有意義な時間としてと思っています。どうぞよろしくお願いたします。

